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Semana infantil 

Derechos lúdicos 

A lo largo de tres días, 20, 21 y 22, los niños de Getafe, con edades comprendidas entre los O y 13 años, 

han conocido los derechos elementales a través de juegos, talleres y otras actividades 

en lo que se denominó "Celebro mis derechos", una actividad más del Plan de Infancia 

del Ayuntamiento de Getafe. 

La curiosidad, las ganas de participar y la inquietud mostrada 

por los niños han constituido una de las mayores sorpresas de estas 

jornadas, que se realizaron en la Carpa montada a tal efecto 

en la Plaza de España. 

Pintura, música, teatro, disfraces y caretas, entre otros, fueron los 

vehículos que transmitieron a los 

más pequeños los derechos 

elementales que les asisten y que 

ellos empiezan a conocer. La 

solidaridad también estuvo presente 

en este fin de semana, así como la 

colaboración de distintos colectivos 

que desinteresadamente se sumaron 

para trabajar por y para los derechos 

que estos pequeños empiezan a 

vislumbrar. 
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ditorial 

Una amplia 
oferta 
de viviendas 

L anuncio de la futura construcción 
de aproximadamente 8.000 viviendas en Getafe 
supone, como así lo han manifestado tanto el 
Alcalde, Pedro Castro, como el Primer Teniente 
de Alcalde, Gregario Gordo (IU), una buena noti
cia habida cuenta de la demanda existente en el 
municipio. Estas viviendas se construirán en tres 
grandes actuaciones: El Bercial, Perales del Río y 
los aledaños de la vía del tren, cuyo enterramien
to hará del lugar un sitio atractivo donde vivir. 

Han dejado claro los representantes del gobier
no municipal que la pretensión del mismo es con
seguir que estas viviendas se destinen a las capas 
de población que más las necesitan Uóvenes y per
sonas con menos poder adquisitivo), lo que supo
ne que se vean revestidas de protección oficial y 
que entren dentro de las ayudas que la administra
ción destina a tales fines. Asimismo, en todo el 
proceso, la Empresa Municipal del Suelo y la 
Vivienda se pretende juegue un papel importante, 
lo que garantizaría las premisas anteriores. 

La actuación de Perales del Río tiene un carác
ter más inminente (1.800 viviendas), dado que 
empezaría su construción en el año 1999. Las 
otras dos actuaciones aún tardarán un poco más, 
aunque la intención es acelerar todo lo posible el 
proceso. Para que se hagan una idea de cómo 
serán los futuros barrios, el ejemplo lo constituye 
toda la zona Norte de Getafe (Casar, Ventorro y 
Getafe Norte). Lo que se persigue, en definitiva, 
es la construcción de viviendas económicas, de 
calidad y para la gente que más la necesita. 3 
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�é:;,. sociaciones uveniles 

Nuevas Generaciones de Getafe 

Campaña de supresión 
del servicio militar obligatorio-

UEVAS Generaciones de 
Getafe ha lanzado una campaña 

informativa sobre la consecución 
de una de las reivindicaciones his
tóricas de esta organización: la 
prof esionalización de las Fuer

zas Armadas y la consecuente 
supresión del servicio militar 

obligatorio. 

En este sentido, Osear López 

Jiménez, presidente local de Nue
vas Generaciones, durante la pre
sentación de la campaña a los afi
liados y simpatizantes de la 
organización, declaró que: "ya era 
hora de que se tomaran cartas en 
este asunto; pues el Servicio Mili

tar hoy en día es para muchos 

jóvenes un problema y algo des

fasado ya que un ejército masivo 
como el actual no es muy opera-

4 tivo. En su intervención, Osear 

López, dijo que vamos a demostrar 
al conjunto de la sociedad de los 

beneficios que obtendremos los 

jóvenes con el desarrollo de esta 
iniciativa independientemente de 

cuál sea la ideología o manera de 
pensar". 

En la intervención que tuvo, 
Miguel Angel Pérez Huysmans, 

presidente regional de Nuevas 
Generaciones de la Comunidad de 
Madrid, durante la presentación de 
esta campaña a los medios de 
comunicación, éste comentó que: 
"Esta decisión política es uno de 

los proyectos más importantes y 
de mayor trascendencia de nuestro 

siglo, pues no sólo traerá conse
cuencias de orden político y social, 
sino también familiar, laboral y 
educativo. Los jóvenes ya no ten

dremos que hacer la mili obliga
toriamente y aquéllos que quieran 
emprender la carrera militar, ten
drán en· las Fuerzas Armadas un 
puesto de trabajo". 

Continuó Pérez Huysmans afir
mando que: "También para aque
llos jóvenes que han optado por la 
objeción de conciencia, el Go
bierno ha realizado una serie de 

reformas sobre la antigua Ley de 

Objeción de Conciencia y Presta

ción Social Sustitutoria (PSS). 

Entre ellas destaca la de reducir su 
duración de 13 a 9 meses, equipa
rándola a la mili, y el hecho de que 
aquellos jóvenes que llevan más de 
tres años esperando realizar la PSS 
ya no tendrán que hacerla". 

Pero fueron las palabras de José 

F. Herrera Antonaya, diputado

nacional adscrito a la Comisión de 
Defensa del Congreso, las que 
provocaron una especial atención 
por todos los presentes. En el 
transcurso de la presentación de la 
campaña a los medios, éste dijo: 

"Con la aprobación del Proyecto 
de Ley, el Gobierno del Partido 

Popular quiere poner de mani
fiesto su compromiso de llevar 
adelante el programa de plena 
profesionalización y moderniza

ción de las Fuerzas Armadas, 

dando respuesta a una de las rei
vindicaciones históricas de N ue
vas Generaciones en particular y 
de los jóvenes en general". 

José Herrera, aseguró que: "esta 
medida beneficiará, primero a los 
jóvenes y en segundo lugar al pro
pio Ejército", abordando todos los 
aspectos que configuran el estatus 
de los militares profesionales. 
Seguidamente comentó que: "tam
bién se ha dado un paso hacia ade

lante a favor de la igualdad de 

sexos, siendo este nuevo Régimen 
escrupuloso en lo que concierne a 

la igualdad de oportunidades entre 
hombres y mujeres. Asimismo, 
todos los jóvenes con contrato de 

trabajo de cualquier modalidad se 
librarán del Servicio Militar en la 
mayoría de los casos". � 

NUEVAS GENERACIONES 
PARTIDO POPULAR GETAFE 
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1 Tu opinión es imprescindible
E dice en términos deportivos 

cuando se acerca "el partido del siglo" (de 
esos partidos que hay 8 ó 9 cada año, es 
decir, mil "partidos del siglo" cada siglo),
que hay ambiente de fútbol. 

' 

Siguiendo con el ejemplo, ya 
hay ambiente de elecciones. 
Faltan pocos meses para las 
elecciones municipales y los 
Partidos Políticos estamos ya en 
precampaña. Desde ya, los ciu
dadanos empiezan ·. a recibir 
subliminal o directamente lo 
buenos que somos y los malos 
que son otros. Todos buscamos 
el ansiado voto, todos pedimos 
respuesta al ciudadano el día D ( 13 de 
junio). Llegó el momento del ciudadano. 

Sin embargo, se me antoja que el momen
to del ciudadano no es exclusivamente el día 
D. Creo yo que el momento es precisamente 
ahora. 

Ahora, cuando se confeccionan los pro
gramas y el votante puede pedir que se inclu
yan sus necesidades y demandas en el pro
grama. Ahora, que se puede influir en los 
compromisos que van a adquirir las fuerzas 
políticas. Ahora, que se va a decidir, en fun
ción de quien gobierne, cómo va a entrar 
Getafe en el siglo XXI.

El compromiso que hemos adquirido en 
el Partido Socialista, como hemos hecho en 

otras ocasiones, es no hacer un programa 
desde el Partido solamente sino con la 
gente. 

Por eso, por ejemplo en deportes, ya 
estamos hablando de Programa con los 

líderes de la sociedad deporti
va. Por eso ya sabemos qué hay 
que recoger para los próximos 
cuatro años ( 1999/2003), entre 
otras cosas: 

• Un organismo donde estén
representados los distintos sec
tores deportivos: coordinado
ras, clubes, usuarios, trabaja
dores ... , que tengan entre sus 
competencias la supervisión, 

control de los recursos dedicados al 
deporte y la capacidad de incidir día a día 
en el Servicio Municipal de Deportes. Llá
mese organismo, fundación, consejo o 
como se quiera. 

• Una oferta deportiva más ajustada a
las necesidades de la población, a los 
niños, a los mayores, a las mujeres, a los 
jóvenes. 

• Un nuevo Plan Director de Instala
ciones que cierre el ciclo de las construc
ciones deportivas y dedique por fin los 
recursos económicos para el manteni
miento de las mismas. 

• Distintos modelos de gestión que res
pondan a las necesidades de los distintos 

serv1c10s e infraestructuras, donde lo 
público y lo privado convivan en beneficio 
de un servicio público eficaz y eficiente. 

Y decía que el momento del ciudadano es 
ahora, porque hay que debatir para el próxi
mo siglo: 

• Cómo se financia el deporte.
• Cómo se ayuda al deporte de alta

competición. 
• A quién y porqué se prima de las

entidades deportivas. 
• Y lo que se os ocurra.
Y además es el momento porque si ahora 

no se participa, cuestión absolutamente líci
ta, es probable que se confeccionen progra
mas grandilocuentes muy apartados de la 
realidad. 

Y, por último, es el momento porque 
como el voto es secreto se puede participar y 
luego votar a quien se quiera. 

Anticipo que una vez elaborada la pro
puesta del programa desde el Partido Socia
lista con los líderes deportivos de la ciudad, 
la someteremos a un amplio debate, allá por 
el mes de enero, para configurar el programa 
definitivo. 

Como decía al principio, hay ambiente de 
elecciones, no le dejéis pasar. 

Francisco Santos Vázquez Rabaz 
CONCEJAL DELEGADO 5 

DE DEPORTES 

ict 35 horas por ley, por el empleo y la cobertura social a los parados.
Los días 3 y 14 de diciembre debemos movilizarnos 

izquierda unida. 

ADRID es uno de los me
jores exponentes para comprobar cómo el 
crecimiento económico, cuando se deja 
en manos del mercado, se 
apropia de él una minoría pri
vilegiada, mientras el resto de 
la población queda más des
protegida. 

Tras varios años de creci
miento económico, nuestro país 
ha evolucionado en cuanto a las 
magnitudes macroeconómicas 
(inflación, déficit público, etc.) 
de tal forma, que se ha equiparado a la 
media de los países europeos. 

Sólo cabe preguntarse porqué no ha 
sido de la misma forma la evolución del 
desempleo y de la protección social. La 
respuesta llevamos años planteándola: El 
empleo no ha formado parte de las prio
ridades de los distintos Gobiernos, o 
desde luego el interés con que se han 
tomado las variables macroeconómicas 
no ha sido el mismo. 

1.U. no acepta el mantenimiento de
esta tasa de trabajadores en paro (el 20% 

del total), sino que apuesta por una 
sociedad de pleno empleo. Hay alternati
vas que pasan por fijar políticas activas 

para el empleo como eje prio
ritario de las acciones de 
gobierno de todas las Admi
nistraciones. 

El aumento constante de la 
productividad por trabajador 
permite, sin poner en peligro la 
competitividad de las empresas, 
una reducción de la jornada de 
trabajo sin reducción salarial, a 

35 horas semanales. Francia e Italia ya han 
iniciado esta vía. 

1.U. va a iniciar una campaña de
recogida de firmas, para conseguir tra
mitar en el Parlamento la Iniciativa 
Legislativa Popular (I.L.P.), de tal 
forma que la presión de los trabajado
res a través de las movilizaciones tenga 
su expresión política en el Congreso de 
los Diputados. 

Por todo lo expuesto, la izquierda social 
y política debe dar una respuesta contun
dente a todas las agresiones del P.P. en 

materia de empleo, desregulación laboral, 
política fiscal y política social. No pode
mos permanecer impasibles a todos estos 
recortes que está llevando a cabo la dere
cha de este país. 

Por ello y aunque probablemente 
cuando estas líneas estén en vuestras 
casas después de que se hayan celebrado 
las movilizaciones del día 3 de diciem
bre, convocadas por los sindicatos 
CC.00. y UGT, estamos seguros que la
respuesta habrá sido importante y todas y
todos los que nos reclamamos de izquier
da la habremos apoyado con todas nues
tras fuerzas, del mismo modo que el 14
de diciembre volveremos a hacer un
gran esfuerzo solidario con los más
desfavorecidos para que la moviliza
ción de este día sea también un éxito de
todos y todas los que luchamos por el
empleo, la cobertura social y en defini
tiva por una sociedad libre, justa y
solidaria.

Gregorio Gordo Pradel 
PRIMER TENIENTE ALCALDE 



artidos olíticos 

- ......___ 
�rtido 
-popular Por una vivienda digna 

L artículo 47 de la Constitución seña
la que todos los españoles tienen derecho a disfru
tar de una vivienda digna y adecuada, teniendo los 
poderes públicos que promover las condiciones 
adecuadas y establecer las normas que permitan 
hacer efectivo este derecho. 

Con el fin de favorecer de manera 
notable la tutela asignada en nuestra 
Constitución a este derecho, el Gobier
no del Partido Popular se ha compro
metido a prestar una especial aten
ción al desarrollo de un modelo 
nuevo de entender la política de ayu
das, encaminadas a facilitar a los ciu
dadanos el acceso a la vivienda. 

Hay que precisar que las Comunida
des Autónomas han asumido en virtud 
del artículo 148.3 de la Constitución, la 
ordenación del tenitorio, el urbanismo 
y la vivienda en sus respectivos tenitorios, quedán
dose el Estado la regulación, que afectando a estas 
competencias, les es propia mediante un título com
petencia! específico distinto a las mismas. 

El acceso a la vivienda puede realizarse bien a 
través de la propiedad o bien mediante el alquiler. En 
el caso de la propiedad nos encontramos con tres ele
mentos principales: el precio, el coste de la financia
ción y el esfuerzo familiar para adquirirla. Este últi
mo es la relación entre los dos primeros y el nivel de 
renta familiar. 

En el precio de la vivienda intervienen factores 
como el coste del suelo y su influencia en la escasez 
de la oferta y el coste de la construcción en sí mismo. 
El coste de la financiación es ajeno al sector y viene 
determinado por el precio del dinero que es el fiel 
reflejo de la política económica del país. 

El Gobierno del Partido Popular, mediante una 
política económica adecuada, basada en un rigor 

6 presupuestario sin precedentes en España ha 
logrado influir en todos los elementos, conteniendo el 

índice del precio de la vivieñda, abaratando conside
rablemente el coste de la financiación y, lo que es 
importante, incrementando la renta de las familias. 

La evolución del precio del metro cuadrado cons
truido desde 1987, año en que se iniciaron las series 
estadísticas, indica que desde dicho año hasta 1995, 

el precio creció más del 100 por 100, 
mientras que desde que el Gobierno 
ejerce sus funciones, el índice del pre
cio de la vivienda ha crecido por deba
jo del IPC. 

En cuanto a los tipos de interés, en 
los noventa se movían en tomo al 
15%, mientras que en estos momen
tos, tratándose de créditos hipoteca
rios fijos, nos encontramos alrede
dor del 6%. 

El resultado es que el esfuerzo fami
liar (la parte de la renta familiar que se 

dedica a la adquisición de la vivienda) ascendía al 
58%. Cuando llega este Gobierno, está en el 34% y 
en menos de año y medio se ha conseguido bajar en 
seis puntos, hasta el 28%. 

En cuanto a las actuaciones protegibles, en el 
tiempo de acción de este Gobierno, se ha incremen
tado en un 14,65%; si hablamos de viviendas de régi
men especial -las que llegan a las capas de población 
más previstas-; en el caso de las viviendas rehabilita
das en áreas de rehabilitación integrada, se han reali
zado un 139% más de las previstas. 

La política de vivienda que el partido Popular está 
desanollando se basa en los siguientes pilares: 

1. Nueva Ley sobre Régimen del Suelo.
2. Implantación de un nuevo Plan de Vivienda y

Suelo para el período 1998-200 l .  
3 .  Propuesta de una Ley de  Ordenación de  la Edi

ficación. 
El nuevo Plan de Vivienda y la nueva Ley del 

Suelo, asignarán las bases de un nuevo modelo que 
con la imprescindible colaboración de las CC.AA. 

mejorará el acceso de los jóvenes y de las familias 
españolas más modestas a la vivienda. 

El nuevo Plan de Vivienda 1998-2001 presenta 
tres objetivos fundamentales: 

a) Facilitar las condiciones de acceso a la primera 
vivienda en propiedad, a las familias con rentas bajas 
y a los jóvenes. Se cambia el método de ayudas a la 
subsidiación de los intereses de los créditos hipoteca
rios por la de un porcentaje de la cuota del préstamo. 

b) Fomentar la oferta de viviendas en alquiler. 
c) Incentivar la actividad rehabilitadora del par

que de viviendas existentes. 
Este nuevo Plan, que tendrá que ser desan-ollado 

a través de Convenios con las Comunidades Autóno
mas y entidades financieras, prevé un número de 
505.000-actuaciones para los próximos cuatro años. 

Durante 1998 se financiarán 75.000 actuaciones, 
a las que han de sumarse las 52.000 ya aprobadas por 
el Consejo de Ministros el pasado mes de marzo� En 
los años 1999, 2000 y 2001 la cifra total superará las 
140.000 actuaciones. 

El volumen de préstamos hipotecarios destinadas a 
su financiación alcanzará los 2,7 billones de pesetas. 
Para 1998 está previsto un máximo de 512.000 millo
nes de pesetas, a los que se añadirán los 263.000 millo
nes aprobadas en el Consejo de Ministros de marzo. 

Queda claro que las políticas del Partido Popular, 
tanto en el ámbito nacional como regional, van enca
minadas a favorecer a los sectores sociales más des
favorecidos. El Gobierno del Partido Popular está 
consiguiendo que los ciudadanos consigan ese bie
nestar que tanto prometieron los anteriores gobiernos 
socialistas y que sólo llegaron a conseguir algunos 
amiguetes suyos con acciones poco lícitas. 

Es objetivo fundamental del Partido Popular en 
Getafe conseguir lo mejor para nuestros vecinos; algo 
que hasta la fecha no está consiguiendo el gobierno 
del PSOE. 

José Luis Moreno Torres 

PORTAVOZ G.M. PARTIDO POPULAR 

GRUPO 

MIXTO 
Reforma urgente de la Ley Electoral (y 11) 

HORA hasta la conservadora Gran 
Bretaña, una de las democracias más consolida
das, ha visto la necesidad de ponerse al día y para 
ello Tony Blair pretende sentar las bases de una 
revolución electoral en contra de las actuales fór
mulas que benefician a los partidos mayoritarios y 
haciendo desaparecer cómo no, la 
arcaica Cámara de los Lores. 

Hace poco Cristina Frade,
conesponsal de El Mundo, nos daba 
a conocer a través de este medio, que 
un grupo de expertos comisionados 
por Tony Blair y presididos por el 
liberal Lord Jenkins ha presentado 
un informe de 90 páginas en el que se 
recomienda, por encima de otras 
opciones, una combinación del siste
ma de listas y voto alternativo. "Entre un 80 y un 
85% de los escaños a la Cámara de los Comunes 
se elegirán a partir de una lista en la que los votan
tes podrán señalar a los candidatos por orden de 
preferencia; el resto de los escaños, entre el 15 y 
el 20%, se repartirá a partir de una lista donde los 
electores sólo tendrán que designar su partido 
favorito." 

Se esté o no se esté de acuerdo con esta fór
mula lo que cabe resaltar de esta noticia es la 
necesidad que manifiestan de hacer una democra
cia más participativa.

Aquí han pasado casi veinte años de elecciones 
democráticas realizadas con una ley electoral que 
se pactó idónea para la transición pero conscientes 
de la necesidad de su reforma con la Democracia 

consolidada. La mayoría de los expertos en siste
mas electorales coinciden en señalar que es preci
so corregir las deficiencias que presenta introdu
ciendo una serie de normas encaminadas a dotar al 
Parlamento de una mayor estabilidad política. 
Sólo falta ponerse de acuerdo en cuál sea el siste

ma adaptable. Y es que lo tenemos 
muy difícil porque el mal está en la 
propia Constitución que habría que 
reformar. 

Hoy día que no se duda en hablar 
con frivolidad de "nuevas lecturas" o 
"retoques" de la Constitución cuando 
se trata es de abrir vías separatistas a 
los nacionalismos, nuestros políticos 
siguen sin plantearse las reformas 
urgentes que necesita nuestro sistema 

electoral. Y no lo hacen porque los actuales parti
dos que deberían hacerlo iban a ser los perjudica
dos. No tienen altura de miras. Les falta generosi
dad y sentido de Estado. Olvidan que la mayor 
parte de los males que padece España provienen de 
una ley electoral absurda y que cuando quieran 
poner remedio quizás resulte demasiado tarde. 

La división de las circunscripciones por pro
vincias y la proporcionalidad aplicada supone 
una de las mayores deficiencias de nuestro siste
ma. Esta proporcionalidad ha hecho que prolife
ren pequeños partidos autonómicos que cobran 
cada vez más importancia, a pesar de su escasa 
representación. Gane el partido mayoritario que 
gane en unas elecciones generales, la gobernabi
lidad de España estará siempre en manos de un 

partido bisagra de ámbito territorial que, si ade
más es nacionalista, no es extraño que nos lleve 
al caos sobre la concepción del Estado a que 
hemos llegado. 

Al otorgar una representación mínima de dos 
diputados por provincia, como está establecido, 
quedan ocupados cien escaños a los que hay que 
sumar dos de Ceuta y Melilla. Luego, con los 
otros 248 restantes, no hay manera de compen
sar la proporcionalidad lógica que debería 
existir según las diferencias poblacionales de 
cada provincia. 

En definitiva, es vital para nuestra democracia 
afrontar la reforma electoral y orientarla-nacía un 
sistema p°roporcional, personalizado y con una 
nueva'distribución territorial de circunscripciones 
aún a costa de aumentar el número de escaños en 
las cámaras. Y todo ello pasando por el desblo
queo de las listas, lo que permitirá al votante 
tachar y cambiar el orden de los candidatos según 
su preferencia, evitando así el secuestro de la 
voluntad por las cúpulas de los partidos como 
ahora acontece. 

Las promesas que en este sentido han hecho 
Ruiz Gallardón en Avila y Federico Trillo en el 
Congreso duermen el sueño de los justos. Quizá 
haya que esperar al nuevo PSOE de las "prima
rias" y ahora de la elección de alcaldes para que, 
como el laborismo de Tony Blair, acometa la 
deseada reforma del sistema electoral español. 

Luis Yubero Romano 

PORTAVOZ DEL GRUPO MIXTO 
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C/ Carpinteros, 7 

Tel. 91 6810211-

Fax: 91 683 11 86 

Horario: De 8,30 a 19 horas. 

IALOGAR con ellas resulta ilusio-
nante, puesto que tienen claro sus metas y objeti
vos. Cuando cumplen un año desde su fundación, 
su ánimo sigue en lo más alto. 

-¿Porqué una em-
presa de mensajería ? 

ntrevista 

Postasur, mensajería y transporte 

Eficaces y responsables 
Hablar de una empresa de mensajería puede parecer una simpleza a bote 
pronto, cosa que sería incierta debido a la labor que desarrollan y a las horas 
que le dedican. Hablar de Postasur es cuando menos gratificante debido 
a que esta pequeña empresa la constituyen cinco mujeres con unas ganas 
tremendas de tirar para adelante y con una seriedad y ej,cacia a prueba 
de bombas. Amparo, Mercedes, Carmen, Conchi y Gema son cinco "valientes" 
que se han embarcado en un proyecto de mensajería, principalmente 
para la zona sur, aunque no descartan ampliar sus horizontes. A todo esto hay 
que añadir que su trabajo no resta ni un ápice a sus labores de madres y amas 
de casa. La Delegación de la Mujer del Ayuntamiento ha patrocinado 
este proyecto dentro del programa de apoyo a iniciativas empresaria/es. 

y no se valora lo suficiente a las personas que 
están inmersas en este tipo de profesiones. A 
pesar de todo tenernos un espíritu combativo. 

-¿Qué le diríais a las mujeres de Getafe con
respecto al mundo 
labora/? 

Test con mensaje 

Mujeres. * Colapso.
* Futuro.

-En principio fue
que quizá nuestras eda
des no eran para estar 
buscando trabajo. Como 
éramos tres las que 
conocíamos este tema y 
el trabajo donde estába
mos había posibilidades 
de quedamos en la calle, 
pues decidimos tirar 

"Hacemos presupuestos y 

trabajos ajustados a las 

-Las animaríamos a
que se embarcaran en 
cualquier proyecto por
que es la única forma 
de encontrar salidas, 
sobre todo cuando 
pasan ciertas edades. 
Hay que tener en cuenta 
que la juventud que 

Mensajeras.
* Trabajo.

Trabajo.
* Mucho.

Una mujer
destacada.

* Las madres.
Hombres.

* Necesarios
necesidades de los clientes 

que solicitan los servicios de 

nuestra mensajería" 

hacia adelante y abrir 
una empresa por nuestra cuenta. 

-¿Las mujeres0siguen estando discriminadas
en el mundo labora/? 

-Creemos que sí. De hecho tenernos clientes
a los que hemos ido a visitar y nos han dicho que 
no utilizan mensajería, y luego ha ido un comer
cial que tuvimos y empezaron a trabajar con 
nosotras. Lo curioso es que se fue el comercial y 
dejaron de trabajar con nosotras. Esto es debido 
a la mentalidad de gente, cada vez menos, que 
piensan que el papel de la mujer está en la casa, 
y más en trabajos de este tipo. 

-¿Qué ofrece vuestra empresa ? 

viene está muy prepa
rada y lo tienes muy 

mal para optar a lo mejor. 
-¿Han cambiado vuestras vidas a raí= de

meteros en este proyecto? 

''Esta iniciativa parte de la 

Delegación de la Mujer 

dentro del programa de 

apoyo al empleo en la mujer" 

Discriminación.
* A diario.

Competencia.
* Desleal.

Carreteras,
calles ...

pero no
imprescindibles.

- Getafe.
* Ciudad con

muy buenas
perspectivas.

-Para algunas es nuestro primer empleo. En
general en nuestras casas nos han apoyado 
mucho, a pesar de que algunas de nosotras lle
vamos mucho tiempo en el mundo laboral. La 
verdad es que nos animan para que en los 
momentos difíciles no tiremos la toalla. Te da la 
sensación de que sirves para algo y además no 
estás todas las horas del día metida en casa. Y 
por descontado nos servimos útiles para este tra
bajo y para otros. Compaginamos nuestras vidas 
a base de madrugones y trasnochamientos, pero 
incluso las cosas del hogar las haces con otro 
ánimo. k 

• -Los servicios propios de cualquier empresa 
de mensajería. Desde los típicos encargos de lle
var sobres a bancos hasta mandar paquetes a nivel 
nacional e internacional con unas buenas tarifas. 
Nosotros tenernos colaboradores con el fin de que 
al cliente le resulte más barato. No somos una 
mensajería pequeña. Hacernos presupuestos ajus
tados a las necesidades de cada cliente. 

43-C POSTASUR SDAD. COOP. 

-¿De qué medios disponéis ? 

-Ahora mismo nosotras con nuestros propios
vehículos. Nosotras somos las comerciales, las 
que llevamos la contabilidad y las que reparti
rnos. Estarnos esperando que nos den una furgo
neta y una moto que van a empezar a funcionar 
dentro de unos días. 

-¿Cómo véis e/.fit1uro de la empresa ? 

-La verdad es que lo vemos positivo, lo que
sucede es que esto es un trabajo en el que se 
necesitan mensajeros con moto y es un trabajo 
muy duro; lo que hace que cueste mucho trabajo 
encontrar personas responsables. Mensajeros los 
tienes, pero que sean responsables es difícil 
encontrarlos. Nuestro lema es dar un buen servi
cio al cliente. 

COMPETENCIA DURA Y DESLEAL 

-¿La competencia es du,a ? 

-Es dura y desleal. Es un trabajo con riesgos
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lenos 

El resto tendrá un incremento igual al IPC 

El IBI, la grúa y el impuesto de construcciones

no experimentan subida 
L impuesto sobre bienes inmuebles (IBI), la tasa 

de retirada de vehículos de la vía pública y el impuesto sobre 
construcciones, instalaciones y obras no experimentarán ninguna 
subida a lo largo de 1999 tras su aprobación provisional 
en el pleno. El resto de impuestos y tasas tendrán un incremento 
igual al IPC estimada para el año 1999 (1,8%). 
Con esta medida se persiguen tres objetivos claros en la línea 
de actuación del Gobierno Municipal. Por un lado se trata 
de adecuar los Tributos del Ayuntamiento de Getafe 
a lo prescrito por la ley (25/1998 de 13 de julio), de modificación_ 
del régimen legal de las Tasas Estatales y Locales 
y de Reordenación de las Prestaciones Patrimoniales de Carácter 
Público reguladora de las Haciendas Locales. 
Además se adecuarán los ingresos del Ayuntamiento 
a las necesidades del gasto, ajustando las tarifas en general 
al crecimiento de la economía nacional (1,8%-IPC), 
con la intención de que la repercusión para el contribuyente 
sea mínima. 

El IBI no experimenta subida. Por último se pretende mantener la continuidad de la línea de 
actuación tributaria que se viene realizando, consolidándola cada 

vez más y optimizándola con los evidentes efectos positivos 
para la gestión municipal y su repercusión en los ciudadanos. 
Las excepciones a esta subida, es decir, que quedan congeladas 
para el ejercicio de 1999 son tres. El Impuesto sobre Bienes 
Inmuebles de naturaleza urbana, el Impuesto sobre 
Construcciones, Instalaciones y Obras (en la actualidad el tipo 
de gravamen está en el extremo superior de la banda legal) 

8 
y la Tasa por la retirada de vehículos de la vía pública y su 
depósito. 
En el Impuesto sobre el Incremento de Valor de los terrenos 
de Naturaleza Urbana, habiéndose actualizado el tipo 
y la reducción del Valor Catastral, de acuerdo con el estudio 
realizado de su evolución hasta el año 2002 en función del tipo 
y la reducción, con la hipótesis de mantener el porcentaje anual 
por el tiempo transcurrido desde la transmisión anterior, 
en el extremo inferior del intervalo posible. � 

El objetivo es que lu 

repercusión sobre el 

contribuyente sea 

mínima 

La tasa de retirada de los vehículos 
por la grúa se congela. 

La Biblioteca 
Ricardo de la Vega 

se podría integrar 
en la Red 

En proyecto un tanatorio 

para Getafe· 

Villapalos se ha comprometido 
a incluir la Biblioteca Ricardo 
de la Vega en la red regional. 

de la Comunidad 
de Madrid 

RAS varias conversaciones mantenidas entre el Alcalde 
de Getafe, Pedro Castro, y el Consejero de Educación y Cultura 
de la Comunidad de Madrid, Gustavo Villapalos; en las que 
el consejero se comprometía a integrar la Biblioteca de Getafe 
Ricardo de la Vega en la Red de Bibliotecas de la Comunidad 
de Madrid; estas promesas todavía están por llegar. 
Esto produjo una proposición de la Alcaldía en la que se exije 
al Consejero de Educación y Cultura, Gustavo Villapalos, 
que cumpla el compromiso adquirido de incorporar la Biblioteca 
Ricardo de la Vega de nuestra localidad a la Red de Bibliotecas 
de la Comunidad y, en segundo lugar, dar traslado del acuerdo 
al propio Consejero para que sea quien tome la decisión 
que acordó con el Alcalde de Getafe, Pedro Castro. � 

En sesión plenaria, y tras el dictamen favorable de 
la Comisión Informativa Permanente de Hacienda, 
Patrimonio y Régimen Interior y con el informe de 
los Servicios Generales y_ el informe de la 
Secretaría se alcanzó un acuerdo por unanimidad de 
llevar a cabo el proyecto. 
El acuerdo indica que en el contrato programa de 
GISA (Getafe Iniciativas Sociedad Anónima 
Municipal) para 1999, se incluyera la elaboración 
de un estudio económico-financiero de la 

La Agencia de Desarrollo 

Locat GISA, elaborará un 

estudio para su 

construcción y gestión 

construcción 
y gestión de 
un tanatorio 
y de la 
gestión del 
cementerio 
municipal. 



José Luis Sampedro. 

� _ rbanismo 

Juan de la Cierva ya tiene biblioteca 

José Luis Sampedro 
será su nombre 

L próximo 13 de diciembre, a las 13 horas, se inaugurará 

la Biblioteca del Centro Cívico Juan de la Cierva que pasará a denominarse 

a partir de este momento "José Luis Sampedro", escritor de excelente 

calidad como ha demostrado con sus múltiples novelas y trabajos. 

En el acto estará presente el citado autor y de esta manera se cierra 

un compromiso contraído por el Ayuntamiento de denominar así a este 

nuevo espacio de lectura y de dotar a este barrio. 

Con esta biblioteca, Getafe ya cuenta en centros públicos con cuatro 

edificios en los que disponer de cientos de volúmenes, catálogos, 

desideratas y otras publicaciones, con los servicios de préstamos 

y a los que se pueden cursar visitas. 

Las otras tres bibliotecas son Ricardo de la Vega (Centro), Jorge Luis 

Borges (Sector III) y Carmen Martín Gaite (El Bercial). Recordar 

HORARIO 

BIBLIOTECA "JOSE LUIS 
SAMPEDRO" 

Plaza de las Provincias, s/n. 
Tel. 91 681 25 1 O 

De lunes a viernes, 
tardes de 17 ,00 a 21,00 horas. 

Sábados, de 10,30 a 13,30 _horas. 

que en todas ellas hay horario 

de mañana y tarde, salvo 

en la de El Bercial, y que en todas 

asimismo se pueden realizar 

las consultas pertinentes los 

sábados en horario de mañana. � 

Con la biblioteca josé Luis 

Sampedro '� ya son cuatro los 

espacios públicos de lectura 

� ederación sociaciones de 
-1111111111111111111i111111111111111 ........... __ _ 

ecinos 
. 

iCuál será el futuro de los jóvenes? 
Desde estas humildes líneas, las Asociacio

nes de Vecinos hacemos una llamada de aten
ción a padres, profesores y demás colectivos 
sociales y especialmente a las autoridades loca
les y nacionales de educación. Deberíamos 
todos aportar soluciones y no esconder la 
cabeza debajo de la tierra sobre el tema que 
exponemos a continuación. 

La proliferación de bandas juveniles en los 
colegios de segundo y tercer grado e institutos 
con actitudes en muchos casos delictivas ponen 
en peligro la seguridad de los alumnos. No sólo 
los hechos puntuales son los que nos deben 
preocupar, también la existencia de grupos 
organizados que producen actitudes xenófobas 
e insolidarias llegando a extremos de enfrenta
mientos con el resto de los grupos. 

Todos estos hechos a las Asociaciones de 
Vecinos nos preocupa e inquieta, no siendo 
nuestra intención alarmar a nadie, pero sí indi
car nuestra inquietud. Y sería bueno debatir lo 
que está ocurriendo en la educación de nuestros 
hijos, el porqué surgen estos comportamientos 
violentos y estas anomalías en nuestros adoles
centes. 

No cabe echar la culpa ni a profesores, ni a 
padres, ni al sistema, ni a la sociedad. En nues
tra opinión todos somos culpables y responsa
bles de nuestros hijos y de su 

Pedimos, en primer lugar, al Ministerio de 
Educación, por el recorte económico que, año 
tras año, lleva realizando en la enseñanza 

pública con retirada de profe
futuro. No basta sólo con vigi
lar y perseguir policialmente 
dichos comportamientos, pro
ducto, a nuestro entender, de 
la negativa influencia de algu
nos medios de comunicación 
como la televisión. Hay que 
responsabilizarse como pa
dres de la educación 'de nues
tros hijos. Sabemos que en 
esta sociedad en que vivimos 
nos queda poco tiempo para 
ellos, pero no podemos dejar 
sólo en manos de los educa-

GETAFE 

sores y falta de apoyo para la 
atención educativa y para las 
actividades extraescolares ... , 
en segundo lugar, a las auto
ridades locales por no reali
zar reuniones conjuntas con 
AMPAS, profesores, Minis
terio de Educación y colecti
vos relacionados con el obje
tivo de subsanar estos brotes 
que, a la larga, pueden 
desembocar en vicios mayo
res de difícil orientación. 

dores este problema. El peli-
gro no es sólo del momento sino del futuro del 
comportamiento y educación de los nuestros. 

Padres, educadores y gobernantes somos los 
responsables del futuro y si no solucionamos 
los problemas, éstos nos superarán y pedirán 
cuentas después de que no haya solución. 

¡El futuro de los adoles
centes está en nuestras 

manos, no les abandonemos! � 

FEDERACION 
DE ASOCIACIONES 

DE VECINOS 
DE GETAFF 
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edio mbiente 
-

Tras diversas mejoras 

Getafe se sumará al Plan 
de Recogida de Residuos 
Tras una reunión mantenida por una representación de alcaldes 

socialistas en pasadas fechas, en la que estuvo Pedro Castro, Alcalde 

de Getafe, con el Consejero de Medio Ambiente, Mayor Oreja, 

los municipios socialistas se adherirán al Plan Regional de Residuos 

de envases al haber obtenido mejoras en la financiación y una mayor 

participación en la gestación. 

OS alcaldes estiman que la negociación mantenida con 
la Comunidad ha mejorado sustancialmente las condiciones finan
cieras y de gestión para la participación municipal en el Plan 
Regional de Residuos. 

COMPROMISOS DE LA COMUNIDAD AUTONOMA 

La Comunidad de Madrid se ha comprometido a mejorar las 
condiciones del Plan en dos sentidos: 

- Anticipar a los municipios la inversión ini
cial que debe realizarse para la adquisición de 
equipos, principalmente camiones y contenedores. 
El importe medio ha sido estimado por los muni
cipios en 575 pesetas por habitante. 

10 las campañas de información y sensibilización -
- Realizar conjuntamente con los municipios 

\ .-- • ciudadana necesarias para el éxito del plan. El lan- � 
zamiento por parte de la Comunidad de Madrid de 
campañas previas sin ninguna participación muni-
cipal ha creado una grave confusión entre los ciu-
dadanos. 

Asimismo la Comunidad no ha cedido en lo que 
supone el precio por kilogramo necesario para cubrir 

Pedro Castro, 
Alcalde de Getafe. 

11 Al Ayuntamiento no le va 
a costar una sola peseta" 

"Nos parece importante, tras varias reuniones, que se nos 
conceda el crédito extraordinario para la compra de vehículos 
y contratación de personal sin ningún coste para el Ayunta
miento. Esperamos poder empezar por los barrios periféricos 
como el Sector lll, El Bercial, Getafe Norte y Perales del Río, 
y a continuación se pondrá en marcha en todo Getafe". Los 
compromisos han quedado especificados "en el sentido de 
que se haga un estudio por el que se implantarían tres esta
ciones de recuperación de residuos sólidos, con lo cual pre
tendemos asimismo que se incorpore la estación de Fuenla
brada. Se han comprometido desde la Comunidad a 
presentarnos un estudio detallado de la recuperación de resi
duos integrada. Creo que en el año 2000 o 2001 tendremos 
una planta de reciclados que cumpla la no1mativa europea 
para todo el sur y que complementen la que se está constru
yendo en el municipio de Fuenlabrada". 

el servicio de recogida selectiva que se ha calculado suponiendo el 
pleno funcionamiento del plan, lo que supone que la Comunidad 
Autónoma defiende los intereses de las empresas en detrimento de los 
ciudadanos. Los ciudadanos de los municipios metropolitanos llevan 
pagando desde el día 1 de mayo el importe del punto verde en los 
envases que compran, y no han recibido ningún servicio a cambio. 
Los municipios involucrados seguirán demandando este incremento 
de precios en la revisión anual prevista. 

La Comunidad se ha negado a incluir la Planta de Tratamiento 
de RSU promovida por el Ayuntamiento de Fuenlabrada, aunque 

este tema se está negociando con los responsables 
autonómicos, dentro del sistema de plantas que la 
Consejería de Medio Ambiente deberá crear o 
equipar para el tratamiento de todos los residuos 
de la región. No obstante, los municipios como 
Getafe se reservan la posibilidad de enviar sus 
residuos a la Planta de Fuenlabrada una vez entre 
en funcionamiento. 

A pesar de los avances logrados, los ayunta
mientos afectados lamentan la obstinación de la 
Comunidad de Madrid en ofrecer mecanismos de 
financiación insuficientes e ignorar el papel de los 
municipios en la elaboración y puesta en marcha 
del Plan. ·.t 

Joaquín Jiménez, 

Concejal de Medio Ambiente 

"No es el plan que hubiéramos 
deseado" 

Para el Concejal de Medio Ambiente de Getafe, Joaquín 
Jiménez Yuste (IU): "Este no es el plan que nosotros hubié
ramos deseado, se puede mejorar bastante. Las negociáciones 
con la Consejería han sido muy duras y al final hemos conse
guido mejorar en cinco o seis aspectos". Las mejoras conse
guidas "pasan por que los ayuntamientos participen en todas 
las campañas de concienciación y participación, que los fabri
cantes financien el sobrecoste que les supone a los ciudada
nos la utilización de estos nuevos envases, hacer oír nuestra 
opinión en cuanto a la incineración de nuestros residuos, asi
mismo hemos conseguido crear una comisión del segui
miento del plan con representación de todos los ayuntamien
tos; todos estos puntos han hecho que reconsideremos nuestra 
postura y participemos. �En Getafe el Plan de Residuos 
comenzará a funcionar en el mes de enero en los barrios peri
féricos como experiencia piloto del municipio''.· 



Los jóvenes, salvo excepciones, conocen los métodos 

anticonceptivos y se preocupan por los temas derivados 
de la sexualidad. 

L objetivo general de este pro
grama es concienciar a los adolescentes 
sobre la importancia del sexo seguro 
para evitar problemas sanitarios y socia
les de especial relevancia como son las 
enfermedades de transmisión sexual y 
embarazos no deseados. 

En los específicos se pretende acercar 
el uso del preservativo a la población 
joven, difundir entre ellos el uso 
correcto de éste e incorporarlo en la edu
cación sexual de éstos. 

Las líneas de trabajo se llevarán a 
cabo en las farmacias, redes de Centros 
de Información Juvenil, instituciones 
educativas y centros de atención prima
ria. En este programa participan la 
Comunidad de Madrid, el Ministerio de 
Sanidad, Colegio Oficial de Farmacéuti
cos de Madrid, Insalud y veinticinco 
ayuntamientos de la Comunidad. 

ASUNCION DEL PROBLEMA 

En la rueda de prensa, los represen
tantes de las distintas administraciones 
destacaron que los grandes caballos de 
batalla son la falta de información y que 
la gente interiorice el problema. Asi-

La UGT no dejó pasar la ocasión 

de solidarizarse con el Sáhara. 

L uventud 

Campaña de normalización del uso del preservativo 

"Si te lías ... , úsalo" 

El Ayuntamiento de Getafe es uno de los impulsores de la campaña 
"Normalización y uso del preservativo" en la Comunidad de Madrid 
junto con veinticuatro ayuntamientos más y las administraciones 
central y autonómica. En rueda de prensa, el Alcalde, Pedro Castro; 
la Concejala de Juventud, María Luisa Gollerizo (JU), así como 
representantes del Area X de Salud, presentaban la campaña 
y anunciaban medidas con las que se pretende concienciar 
a la población más joven de los ayuntamientos que están inmersos 
en el proyecto. 

mismo se puso de manifiesto que en 
Getafe la epidemia del sida ha descen
dido en el número 

En lo referente a la campaña confirrnar 

de casos, siendo 
13 l casos por cada 
cien mil habitan-

que se van a hacer carteles, folletos, 

Seis de cada 1 O jóvenes de 

Getafe menores de 16 años 

han tenido relaciones 

sexuales, y el 20% de ellos 

reparto de preserva
tivos; y que en todo 
el proceso se impli
carán inforrnadores 
y mediadores juve
niles dirigiendo la 
campaña a jóvenes, 
padres y profesores. 

tes. Un dato revela
dor de la población 
joven de Getafe 
indica que 6 de 
cada 10 jóvenes 
menores de 16 
años manifiestan 
haber tenido rela-

no ha tomado precauciones La campaña contará 
en Getafe con unas 
90.000 ptas. en cu
ñas y que en Ma

ciones sexuales con penetración y, que ¡ drid se van a destinar 40 millones de
de éstos el 20% reconoció no tomar pre- pesetas procedentes del Plan Nacional del 
cauc10nes. 

Presentación de la campaña 

a cargo del Alcalde, Pedro Castro. 
y de la Concejala de Juventud (IU), 

María Luisa Gollerizo. 

Acto de UGT 

Sida.� 

El Sáhara también cuenta 
L pasado día 13, en la sede de 

la Unión General de Trabajadores de 
Getafe, se dieron cita la asamblea de 
Delegados de las empresas de Getafe en 
un acto de solidaridad dentro de la 
"Campaña del S'áhara". 

Alrededor de 50 delegados tuvieron la 
oportunidad de co-

expusieron los pasos que se están dando 
para conseguir la total independencia de 
un pueblo que vive en el exilio. 

La asamblea y sus representantes esta
blecieron un coloquio abierto y ameno, 
en el que los ponentes y asistentes indi
caron, sobre todo los segundos, cómo 

está organizado el 
nocer de primera 
mano la situación del 
pueblo saharaui, de 
mano del represen
tante del pueblo, 
Abdul Amed, quien 
junto a Javier Ollero, 
Concejal de Cultura, 

Alrededor de 50 

delegados de UGT 

pueblo saharaui, en 
qué condiciones vi
ven, qué esperan del 
referéndum y en qué 
momento se encuen
tran las negociacio
nes de las Naciones 

acudieron al acto de 

Solidaridad con el Sáhara 

Unidas.� 
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_, __ u_n_t_a _________________________ _

Getafe crece por El Bercial 

Un nuevo barrio 
para un nuevo milenio 

Jardines del Centro Cívico 

El Bercial. 

Getafe crece por El Bercial. Un nuevo barrio que responda a las renovadas 

12 demandas de los vecinos en materia de vivienda nacerá en esta zona de Getafe, fue 

aprobado por el Pleno del Ayuntamiento el último día de octubre. Los jóvenes 

y las personas que quieran acceder a una vivienda de calidad a un precio asequible 

tienen en esta zona de Getafe la respuesta. El sistema de actuación aprobado 

es el de compensación y se desarrollarán 140 hectáreas de suelo en el que según 

el Plan General de Ordenación Urbana vigente se podrán construir 4.000 viviendas, 

la mayoría de ellas de protección oficial. La proposición aprobada en el Pleno fue 

presentada por el Concejal Delegado de Urbanismo, Francisco Hita (PSOE), 

y el Concejal Delegado de Participación Ciudadana y Primer Teniente de Alcalde, 

Gregario Gordo (JU). La Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda será uno 

de los promotores de construcción de viviendas con protección pública. 

N millón cuatrocientos mil 
metros cuadrados de suelo ocupará este 
nuevo barrio de Getafe que nacerá con el 
año 2000. La mitad de ellos se destinarán 
a espacios libres, zonas verdes, equipa
mientos sociales, 
culturales, educati-

este sistema se hará con arreglo a los 
requisitos legales establecidos para la 
elección del sistema y dentro del 
marco de desarrollo urbanístico esta
blecido por el Plan General de Orde-

nación Urbana de 
Getafe". 

vos y deportivos. 
El acuerdo del 

La Empresa Municipal del

Pleno recoge que Suelo y la Vivienda será uno 

Asimismo se 
aprobó que si
multáneamente a 
la elección del 
sistema de actua-

el si_s,tema , de de los promotores sociales
actuac1on sera por 
c o m p e n s a c i ó n  
"siempre y cuando 
las partes implicadas en dicha actua
ción asuman los condicionantes que 
configuran el cuerpo de la presente 
resolución. ( ... ) la determinación de 

ción por compen
sación se consti

tuya la Junta de Compensación. Para 
ello, los propietarios presentarán los 
estatutos y bases de actuación en el 
plazo máximo de dos meses a contar 

desde la aprobación de la presente 
resolución". 

Una_ vez constituida, la Junta de 
Compensación delegará facultades en 
su órgano de gobierno para negociar y 
suscribir con el AyuntamientÓ un con
venio urbanístico. Este convenio ten
drá que contar con los acuerdos pre
vios que la propiedad del suelo haya 
suscrito con los promotores sociales 
de viviendas de protección oficial, 
entre los cuales se recogerá el concer
tado previamente con la Empresa 
Municipal del Suelo y la Vivienda de 
Getafe, S.A., para la construcción de 
viviendas con protección pública. 

El Concejal Delegado de Urba
nismo, Francisco Hita (PSOE), des-



Pedro Castro, 
Alcalde. 

"En el año 1999 
se proyecta 

el inicio de construcción 
de 8.000 vivietJdas 
eñ las mejores condiciones" 

-¿Qué nos puede decir de la futura construcción de
viviendas en El Bercia[? 

-En Getafe se ha producido una explosión de gente joven,
que en muchos casos se tenían. que ir de Getafe porque las 
viviendas estaban más baratas. Desde hace cuatro años hay 
una apuesta del Gobierno Municipal para construir viviendas 
destinadas a éstos, corno ha sido Getafe Norte, Perales, etc. 
Ahora mismo tenernos en proyecto más de 6.000 viviendas 
públicas, entre ellas el desan-ollo de El Bercial que es impor
tantísimo y que confiarnos en que el próximo año pueda dar 
a luz este proyecto y se construyan viviendas jóvenes y de 
protección oficial, además con una calidad de ban-io corno ha 
sido la actuación de Getafe Norte. 

Hay que decir que tenernos un proyecto más avanzado aún 
que el de El Bercial, y que consiste en la construción de 1.800 
viviendas, de las cuales el 60% son viviendas sociales, en Pera
les del Río. Tenernos además cerca de las 6.000 viviendas entre 
lo que puede ser el desarrollo que se va a llevar como producto 
del enten-arniento de la vía, en zonas corno Kelvinator y la zona 
de El Bercial, en su mayoría de protección oficial. 

En el año 1999 estarnos en condiciones de ofertar casi 
8.000 viviendas a los jóvenes de Getafe. Esto abaratará el pre
cio de la vivienda al tener una apuesta 
de vivienda pública en la calle y ade
más a través de la Empresa Pública de 
la Vivienda ofertaremos una serie de 
viviendas a través de so1teo en las 
mejores condiciones para los compra
dores. Además esta empresa y Gisa 
seguirán construyendo en las futuras 
condiciones para que los sectores 
menos favorecidos tengan viviendas 
<lignas. 

tacó la importancia de este pro
yecto: "continuamos con la apuesta 
para construir viviendas de protec
ción pública de calidad con el obje
tivo de que todas las personas pue
dan acceder a una vivienda digna. 
Los jóvenes podrán acceder mejor a 
una vivienda en unas condiciones 
asequibles y con una calidad con
trastada". � 

Se desarrollarán 

140 hectáreas de suel,o 

� n unta 

Gregorio Gordo, 
Primer Teniente de Alcalde (JU). 

, 

111 
� 

"Queremos 
viviendas 

protegidas, de calidad 
y económicas" 

-¿Qué opinión tiene de la futura actuación que se

va a llevar a cabo en El Bercial? 
-La posición de IU es la que se manifestó en la

moción conjunta que se llevó al Pleno, en la cual nues

tra intención es que sea un desarrollo eminentemente 
público, quiere decir que sea vivienda protegida en el 
mayor porcentaje posible, y si es posible a la totalidad. 

La intención además que tenemos es que la Empresa 
Municipal del Suelo y la Vivienda tenga un papel fun
damental en ese desarrollo. Eso garantizaría a los ciu

dadanos de Getafe, sobre todo a los que tienen mayor 
dificultad para acceder a una vivienda lo hagan en las 
mejores condiciones y en la forma más económica 

posible. Esto se garantiza a través del desarrollo 
público. 

El papel de la administración ha de ser fundamental 
en este desarrollo, como pretende IU y, para eso se ten

drán las reuniones oportunas con los propietarios del 

suelo como con el Partido Socialista para llegar a una 

solución que permita que El Bercial sea una apuesta 

por la vivienda social y por la 
vivienda en las mejores condicio
nes para los sectores con mayores 
dificultades a la hora de tener una 
vivienda y a la población joven 

que suele encontrar muchas difi
cultades para disponer de ellas. 
Han de ser viviendas dignas y 
económicas. 

•a 

l� 

� r� 
� 
1 
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Para la memoria ... talleres 

Las personas jubiladas 
o prejubiladas pueden
informarse en el Hospitalillo
de San José
La Delegación de Servicios Sociales del Ayuntamiento 
de Getafe ha iniciado los "Talleres de Entrenamiento 
de Memoria" para personas mayores de 65 años 
y prejubilados de 54 a 64 a,fos. Desde éstos se pretende 
trabajar la prevención, el tratamiento y la recuperación 
de las pequeñas pérdidas de memoria. 

OS talleres han dado comienzo el 4 de diciembre y fina
lizarán el 12 de marzo en el Hospitalillo de San José, de 16,30 a 18 
horas, y en el Centro de Barrio de las Margaritas, de 18,30 a 20 horas. 

Conviene matizar que la población a nivel general tiende hacia 
una evolución de envejecimiento, con lo que nos encontramos con un 
elevado número de personas de 65 años en adelante, y de prejubila
dos entre 54 y 64 años. que disponen de tiempo libre, sin posibilida
des, en unos casos. y en otros con dificultades para ocuparlo en acti
vidades que les estimulen y ayuden a envejecer de manera activa y 
saludable. 

Caimen García Rojas (PSOE), Concejala de Servicios Sociales, 
aseguró en la presentación de los talleres que "con el paso del tiempo 

''En los talleres se 

trabajará para 

atajar el problema 

que supone la 

pérdida de 

memoria a ciertas 

edades" 

un gran número de personas mayo
res comienzan a tener dificultades a 
la hora de recordar nuevas informa
ciones y tienen pequeños olvidos 
sobre hechos y situaciones. Esto, 
sin ser realmente un problema, para 
algunas personas supone una preo
cupación. La repercusión de estos 
olvidos, mínima, les hace sentir que 
están perdiendo capacidades perso
nales importantes. El objeto de 
estos talleres es desdramatizar este 
hecho trabajando la prevención, el 
tratamiento y la recuperación de 
esta pérdida de memoria. � 

Los mayores 

se hacen 

voluntarios 

Alrededor de 12.500 vecinos de Getafe, entre los 60 y 70

años, han recibido iJ1formación sobre el nuevo programa 

de la Delegación de Servicios Sociales del Ayuntamiento, 

"Voluntariado de mayores", que se desarrollará 

en colaboración con un grupo de personas jubiladas, 

prejubiladas o a punto de pasar a esta situación, 
que llevarán a buen término este proyecto denominado 
"mediadores sociales". 

(Fotografía, Julio Bernad) 

N el programa se realizarán programas de for
mac1on y participación para aplicarse a distintas ac
ciones: recuperación y transmisión de la cultura popu
lar, educación vial, apoyo a jubilados y prejubilados, 
ayuda a mayores frágiles y a colectivos en desventaja 
social. 

Los mayores entre 

60 y 70 años pueden 

participar en este 

proyecto si así 

lo desean 

Después del pe
ríodo de formación, 
pueden participar to
das las personas que 
estén en esta situa
ción y que así lo de

seen. Estas, si están 
interesadas, pueden 
solicitar información 
personal todos los 

martes, de 17 a 19 
horas, y los jueves, 
de l O a 12,30 horas, 
en la Concejalía de 

Servicios Sociales 
(C/ Hospital de-San 

José).� 

1 Encuentro de Asociaciones de Mujeres de la Zona Sur 

"Abriendo nuevas dimensiones" 
El objetivo del 

encuentro es 

reflexionar y poner 

en común experiencias 

en las que intervienen 

mayoritariamente 

las mujeres 

Esta iniciativa surge desde la Delegación de la Mujer y en su organización se está 
trabajando conjuntamenten con el Consejo Sectorial de la Mujer, órgano en el que están 
representados más de 30 colectivos entre Asociaciones, Casas Regionales, Partidos 
Políticos y Sindicatos. 

El Encuentro tendrá lugar el día 15 de diciembre, 
en el Centro Cívico "Juan de la Cierva" y se desa
rrollará a lo largo de toda la jornada. En él participa
rán representantes de asociaciones de mujeres de 
Parla. Leganés, Móstoles. Pinto, Fuenlabrada, Al
corcón y Getafe. Asimismo están invitados los Cen-

tros y Concejalías de la Mujer de dichos municipios. 
El objetivo del Encuentro es reflexionar y poner 

en común experiencias y modelos de intervención en 
los campos que mayoritariamente interesan a las mu
jeres y en los que participan activamente: Salud. For
mación y Empleo. y Participación y Asociacionismo. 



L óvenes 

Los fines de semana, "¡No te prives!" 

,, � JJ1i1Jh.;o __, La alternativa que buscabas 

iNo 
e, 

Desde el pasado 20 de noviembre y hasta el próximo 20 de diciembre, la Delegación 

de Juventud del Ayuntamiento de Getafe puso en marcha el novedoso programa 

"No te prives". Este programa ofrece a los 48.000 jóvenes de Getafe, de entre 

pt1ve,s. 14 y 30 años, un plan alternativo para el fin de semana, en el que no sólo cuente 

el alcohol como método de evasión. 

il{!;• 
,·,, 

La presentación de esta parte de la Campaña a cargo de las distintas 
concejalas implicadas en la misma. 

¿qué? ocio y depo�e 

¿donde? 
en Getafe 
·cuándo? 

<, . d. . 9 noviembre- 1c1embre 8

¿,cuánto?gratis, 
• gratis gratis'. ..

los jóvenes disfrutan de una oferta cultural, de 
ocio, talleres y deportiva de primera línea, 
donde podrán mostrar sus habilidades tanto en 
los deportes tradicionales como en los denomi
nados alternativos. 

En Getafe conviven más de 48.000 jóvenes 
con edades comprendidas entre los 14 y 30 
años. Dentro de este grupo tan diverso, el tramo 
de 20 a 24 años es el que presenta mayor 
número de consul,Tlidores de alcohol, aunque 
entre los más jóvenes ( 14-17 años) existe un 
alto porcentaje (35%) que ya ha empezado a 
beber. 

Un estudio sociológico de los Jóvenes de 
Getafe planteó la necesidad de un plan de inter
vención por parte de la administración local y 
de las entidades sociales. De ahí han surgido 
iniciativas como jornadas, el Programa de Pre-

vención de Abuso de Alcohol de los Jóvenes y, 
la más reciente, "¿Cuánto te cuesta echar la 
pota? Tú mismo. Conviene no olvidar tampoco 
la labor educativa que se viene desarrollando 
en centros de Educación Secundaria con más 
de 16.000 jóvenes. 

EL FIN DE SEMANA ... NO TE PRIVES 

Este plan de actuación con acciones concre
tas ya tiene cifras que invitan a un optimismo 
moderado en cuanto al cambio de actitudes en 
los jóvenes de Getafe. 

El fin de semana del 20 al 22 de noviembre se 
concretaron las siguientes personas por activida
des: Rol (85), Tenis de Mesa ( 152), Quiromasaje 
(35), Henna (188), Cómic ( 112), Percusión (28), 

Programación 
CENTRO CIVICO ALHONDIGA 
Plaza de Pazos Pría, s/n. 

Los viernes y sábados, desde las 20,00 horas y 
hasta las 00,00, y los domingos, de 17,00 a 21,00 
horas, los jóvenes pueden elegir: COMIC, 
AEROBIC, RADIOAFICIONADOS, PING
PONG. 
Viernes y sábados, hasta las 20,00 horas, y 
domingos, de 17,00 a 21 ,00 horas: INTERNET, 
VIDEOCONSOLAS, JUEGOS DE ROL, PER
CUSION, TATUAJES DE HENNA, MASAJE, 
AUTORRELAJACION, BAILES DE SALON, 
JUEGOS MALABARES. 
Domingos, de 17,00 a 21,00 horas: AJEDREZ. 
Sábados, a partir de las 22,30 horas: CINE, con 
esta cartelera: 
Sábado, 12 de diciembre: FULL MONTY. 
Sábado, 19 de diciembre: MENSAKA. 
Los viernes: CAFE-TEATRO con las represen
taciones: 
Viernes, 11 de diciembre: "La historia del Conde 
y su Nicolette" (sesión de magia y teatro). 
Viernes, 18 de diciembre: "Etéreo Plomo" 
(variedades). 
El domingo, 13 de diciembre, de 17 ,00 a 21,00 
horas: JUEGOS DEL MUNDO. 

• El viernes, 20 de noviembre, de 18,30 a 20,00
horas: DANZAS DEL MUNDO.

POLIDEPORTIVO SAN ISIDRO 
C/ Toledo, sin. 

Los viernes y sábados, de 23,30 a 2,00 en el 
Pabellón cubierto. 

DEPORTES TRADICIONALES 

FUTBOL-SALA - BALONCESTO. 
(Modalidad de 3 x 3, más un reserva. Se

admiten equipos mixtos). 

DEPORTES AL TERNA TIVOS 

Viernes, 4 de diciembre 
MANODOS - YOLANTON - RAQUE PLU

MON. 
Sábado, 5 de diciembre 

BOTEBOL - INDIACA. 
Viernes, 11 de diciembre 

INTERCROSSE. 
Sábado, 12 de diciembre 

REBOTON. 
Viernes, 18 de diciembre 

FUTBOL GAELICO. 
Sábado, 19 de diciembre 

BOLA COLA - BALONKORF. .._ 

STE plan, en el que priman la 
diversión y las relaciones con otros jóvenes, ha 
hecho que la Delegación de Juventud ofrezca un 
horario nocturno con una variada oferta depor
tiva y lúdica en el Polideportivo San Isidro y en 
el Centro Cívico Alhóndiga, que abren sus puer
tas gratuitamente hasta las dos de la madrugada. 

ALTERNATIVAS AL CONSUMO 

DE ALCOHOL Y ESTIMULANTES 

Los viernes, sábados y domingos a partir de 
las 19 horas y hasta las dos de la madrugada, 

Internet/Videoconsolas ( 177), Ajedrez (75), 
Radioaficionados (55), Aeróbic (52), Malabares 
(204), Bailes de Salón (45), Café-Teatro (27), 
Cine (70), Deportes Alternativos (80). 

El total de actuaciones llevadas a cabo ha 
sido de 1.305 y el número de usuarios de 508 
personas. Los porcentajes reflejan que han uti
lizado esta alternativa un 20% de menores de 
13 años, un 49% entre 13 y 15 años y, un 32% 
entre 16 y 30 años. � 15 

En el primer fin de semana, 

600 jóvenes no se privaron 

de esta nueva alternativa 

María Luisa Gollerizo, Concejala de Juventud 

11Es un buen comienzo para 
una campaña novedosa" 

Desde la Concejalía de Juventud del Ayunta
miento dL" Getafe. a través de la Concejala María 
Luisa Gollerizo (I.U.). creen que es un buen 
comienzo para una campaiia novedosa: "Nos ha 
llamado la atención que la evolución a lo largo de 
los tres días nos ha sorprendido gratamente en 
cuanto a la participación en aumento. Los jóvenes 
que asistieron en el primer día eran de San Isidro y 
la Alhóndiga. y sin embargo el domingo aparecie
ron jóvenes de otros barrios de Getafe. Confiamos 
en que en los próximos fines de semana asistan 
más jóvenes y de todos los pu111os de la ciudad. A 
pesar de que es pronto para evaluar y afamar que 
es el camino idóneo. nos ha demostrado que la 
alternativa puede convencer". 
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Balance del Centro Municipal de Salud 

Más de veintidós mil personas han 
utilizado este servicio en el últjmo año 
Más de veintidós mil actuaciones ha llevado a cabo el Centro Municipal 

de Salud en el último año a través de los tres grandes programas 

que desarrolla: "Prevención y promoción de la salud en la mujer", 

"Juventud, salud y sexualidad" y "Promoción y educación 

para la salud escolar y comunitaria". 

N el primero se han abierto más 
de once mil historias clínicas y está diri
gido a mayores de veintitrés años. Dentro 
de él se encuentran 

programas de alimentación y nutrición, 
salud bucodental, y educación afectivo-se
xual. En el programa bucodental han parti-

cipado más de 7 .000 
otros cuatro progra
mas: atención a los
inmigrantes, donde 
se han realizado en 
el último año 35 
consultas; planifi
caCion familiar, 
con más de 8.500 

Se han abierto más de once alumnos (7 .156), 
más de 300 profeso
res y 29 centros edu
cativos. El objetivo: 
mejorar la salud bu
codental de los 
niños de Getafe. Se 

mil historias clínicas dentro 

del programa de promoción 

de la salud en la mujer 

consultas; promo-
ción de la salud en la menopausia, con 
cerca de 600 consultas y prevención del
cáncer ginecológico, con 280 consultas. 

Dentro del programa de juventud se 
ofrece infom1ación y educación sexual a 
los jóvenes, asesoría de orientación sexual 
en el Servicio de Información y Asesora
miento Juvenil (SIAJ) y consulta indivi
dual sobre sexualidad y anticoncepción. En 
él han realizado más de tres mil consultas. 

Desde el tercer programa, la Delega
ción de Salud, se dirige a los colectivos de 
la comunidad escolar: padres, madres, 
profesorado y alumnado, a través de los 

José Luis Sánchez (LU.). 
Concejal de Salud y 

Consumo, junto a técnicos 
y responsables de su 

delegación en la 
presentación del balance. 

realiza en colabora
ción con el lnsalud y 

la colaboración desinteresada del profeso
rado de los colegios. 

En el programa de nutrición, se han rea
lizado contactos con 18 centros de ense
ñanza, se ha repartido material divulgativo 
a 5.000 familias y se han realizado reunio
nes con 600 profesores. 

Por último, más de 1.000 alumnos pe11e
necientes a 14 centros de enseñanza han par
ticipado en el programa de educación afec
tivo sexual junto con 47 profesores. El fin es 
aumentar la fonnación de alumnos y alum
nas en estos temas y apoyar a la escuela 
como el espacio idóneo para tratarlos. � 

En sus catorce años de existencia 

Más de cincuenta mil 
consumidores han sido 
atendidos por la OMIC 

ESDE la creación de la Oficina Municipal 
de lnfo1111ación al Consumidor en I 984, ha atendido a 
más de cincuenta mil usuarios (52.134). Los secto¡es 
que más preocupan a los usuarios son: alimentación, 
bienes, servicios, suministros, reparaciones del hogar, y 
vivienda. Además 130 empresas y comercios de Getafe 
se han adherido voluntariamente a sistema de arbitraje 
de consumo y ostentan el distintivo oficial. Los sectores 
más proclives al Arbitraje son: telefonía, reparación de 
automóviles, reparaciones del hogar, reparación de 
electrodomésticos y tintorerías. En cuanto al 
depa11amento de inspección visita un promedio de 
1.000 establecimientos cada año con diferentes 
campafüts; de enero a octubre de este año se han visitado 
778 con motivo de: las rebajas, venta de viviendas, 
créditos personales, etiquetado textil y se han visitado 
además tintorerías, tiendas de todo a cien, talleres de 
reparación de automóviles, y comércios minoristas. 

La OMIC atiende las consultas y reclamaciones 
de los consumidores, el sistema de arbitraje 
resuelve en equidad las controversias que pudieran 
surgir entre consumidores y comerciantes, y la 
inspección vela por el cumplimiento de las normas 
sanitarias y comerciales de los productos y 
servicios a disposición de los ciudadanos. 

Paralelamente se está llevando a cabo cursos de 
formación para consumidores y se está realizando 
un esfuerzo en la difusión informativa sobre 
aspectos de interés para el consumidor. En esta 
línea se publicarán de forma inminente un folleto 
informativo sobre compra de viviendas, y 
cooperativas de viviendas. � 

Los sectores que más 

preocupan a los usuarios 

son: alimentación, bienes, 

servicios, suministros, 

repáraciones del hogar y 

vivienda 
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En lo que va de aiio, 861 establecimientos han sido visitados por la Oficina Municipal 

de Información al Consumidor. 

A OMIC ha puesto en marcha la "campaña de Navidad 1998", en el transcurso de la cual se establecerá un 
control del etiquetado y comercialización de las frutas, verduras y especies pesqueras y la conservación de productos 
para los productos alimentarios y comprobar que se informa adecuadamente sobre otros productos, verificar la entrega 
de documentos de garantía y pago y detectar la venta de artículos pirotécnicos y especies vegetales protegidas. Para 
ello se visitarán grandes superficies, supermercados, galerías de alimentación, tiendas todo a 100 y similares, 
pastelerías. jugueterías. tiendas de venta de electrodomésticos .. 

Los objetivos generales son evaluar el grado de adecuación en la exposición de venta al público y valorar la 
información que se ofrece en el etiquetado de los artículos con elevado índice de venta en las fechas referidas. 

En los meses que han transcurrido de este año, la Oficina Municipal de Información al Consumidor han visitado 
86 I establecimientos de todo tipo, aunque los sectores que se han incluido dentro de las distintas campañas han sido: 
tintorerías, comercio minorista, y tiendas de todo a cien. Asimismo se ha sometido a una vigilancia especial, las 
rebajas, la reparación de electrodomésticos, los créditos personales, la reparación de autos, y el etiquetado textil. 

Desde esta oficina se han atendido cerca de 4.500 personas que han consultado en su mayoría por alquiler, 
rehabilitación y compra de vivienda, gestiones con entidades financieras y reparación de electrodomésticos. Las 
reclamaciones han ascendido a más de 300, siendo los sectores más reclamados: muebles, reparaciones de autos, telefonía, 
reparaciones de electrodomésticos y agencias de viajes. El valor en pesetas de los acuerdos alcanzados supera los dos 
millones de pesetas incluidos laudos arbitrales y allanamientos. � 



Alfonso Carmona (!.U.), Concejal de Educación 
e Infancia, no se perdió las actividades de la carpa. 

ON el trabajo y entusiasmo de 
todos los que trabajaron en esta actividad, 
resultaron tres días de juego y esparcimiento 
en tomo a los Derechos del Niño, que difí
cilmente se podrá olvidar. 

Una vez finalizadas las jornadas, con la 
evaluación realizada por los niños y la pro
pia Delegación de Educación e Infancia, se 
puede afirmar que la experiencia ha resul
tado sumamente interesante. Se ha demos
trado, otra vez, que padres e hijos pueden 
disfrutar juntos cuando se les facilitan las 

� ducación 

Semana Infantil "Celebro mis derechos" 

Miles de niños jugaron 
en la carpa de la Plaza de España 
La Delegación de Educación e Infancia del Area Social, en las Jornadas 

de Juego celebradas a f¡nales de noviembre en la Cmpa de la Plaza 

de España, con motivo de la Semana h1fantil "Celebro mis derechos", 

contabilizó alrededor de 6.000 niños, disfrutando con la oferta de juegos 

y actividades que allí se desplegaron. 

condiciones necesarias. Asimismo a través 
de esta actividad se pueden aprender valo
res básicos como son el reconocimiento y 
la defensa de los derechos de los niños. 

Merece ser destacada la valiosa colabo
ración de las asociaciones infanto-juveni
les (Ymca, Tilín, Scouts Orión y Movi
miento Junior) y las asociaciones culturales 
(Amataex y Gastalápiz), así como de las 
asociaciones de madres y padres de los 
colegios públicos de Getafe y los integran
tes del Club de Mayores de El Bercial y, el 

Unos 6. 000 niños han 

conocido sus derechos 

a través del juego 

y las diversiones 

grupo de colaboradores prejubilados de 
Servicios Sociales; sin olvidarse de la 
haima de solidaridad con el Sáhara. tí. 

Jubilación de cinco profesores 

Más de 163 años al servicio de la educación 

José J uárez. 

Se van cuatro maestras y un 

maestro, en el más amplio 

sentido de la palabra 

Elvira Brieva. 

INCO profesores, cuya 

actividad docente han desarrollado 

en gran parte en Getafe, suman algo 

más de 163 años como profesores y 

recibieron en pasadas fechas un 

merecido homenaje en el Centro 

Cívico Alhóndiga. En el acto estu

vieron acompañados por amigos, 

compañeros y representantes muni

cipales. 

Los homenajeados son José Juárez 

Zamora (Sagrado Corazón), con 23 

años de docente, Luis Escobar Ayuso 

(Francisco Franco), con 38 años de 

profesor, M.� Soledad Gutiérrez 

Jiménez (Seseña y Benavente), con 

32 años de docencia), Elvira Brieva 

Soledad Gutiérrez. 

Luisa Escobar. 

Secali (Núñez de Arenas), con un 

total de 46 años de enseñanza y 

Clara Fuertes Rodríguez, con 25 

años de docencia. � 

Clara Fuertes Rodríguez. 
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Acto de presentación del libro. con su autora 

al frente, la archivera Isabel Seco. 

STE libro, dividido en dos par
tes, narra en la primera la historia del 
pueblo en los alrededores del año 1898, 
escrita por la archivera municipal, Isabel 
Seco, al equipo del archivo municipal; y 
en la segunda, el lector encontrará 
veinticinco relatos de Silverio Lanza, un 
personaje ilustre ligado a esta ciudad en 
épocas de esplendor de nuestra literatura 
como fue la generación del 98. 

Exposición conmemorativa 
del Aniversario 
de los Derechos Humanos 

Para no perdérsela 
EL I O al 21 de diciembre, 

en el Centro de Arte Ciudad de Getafe, 
tendrá lugar la exposición conmemo
rativa del 50 Aniversario de la Decla
ración Universal de los Derechos Hu
manos, que contará con la obra de va
rios pintores y escultores de recono
cido prestigio nacional e internacional. 

La exposición estará 

abierta del 10 al 21 

de diciembre 

Los artistas contemporáneos que 
expondrán son los siguientes: Fran
cisco Aparicio, Angel Aragonés, Eu
rico Borges, Canogar, J ulián Duarte, 
Carlos Evangelista, Julio Fortes, Ju
lián Gil, Guinovart, José María Igle
sias, Menchu Lamas, Francisco 
López, Julio López, Francisco Ma
teos, loan Miró, José Ortega, Pérez 
Manzanares, Manolo Quejido, Fran
cisco Rojas, Eduardo Roldán, Miguel 
Rius, Sánchez Beato, Saura y Alejan
dro Stock. -.; 

Presentación de un libro en torno a Getafe 
y a uno de sus ilustres ciudadanos 

"Un paseo por el Getafe de 1898 
y Para mis amigos" 
El pasado 1 de diciembre se presentó, en la sala de conferencias 

del Centro de Arte Ciudad de Getafe (antigua Fábrica de Harinas), 

el cuarto libro de la colección Patrimonio titulado "Un paseo 

por el Getafe de 1898 y Para mis amigos". 

En la parte histórica, referida al año de 
1898, Isabel Seco nos habla de cómo 
estaba constituido el Ayuntamiento, de sus 
habitantes, sus calles, de la quinta del 98 y 
del Socorro de Cuba en Filipinas, entre 
otras particularidades. En la segunda parte 
del libro encontraremos los citados relatos 
de Silverio Lanza en lo que se puede 
apreciar la fuerza narrativa de un 
personaje quizá poco conocido. 

Nueva escuela y curso 
de teatro clásico 

AMPANO Teatro, en colabora
ción con el Ayuntamiento de Getafe, ha or
ganizado un Curso de Teatro Clásico dentro 
de la Escuela de Teatro que también se pon
drá en marcha. El curso se desarrollará de 
enero a mayo de 1999. 

Los días del curso serán los lunes y miér
coles en horario de 17 a 20 horas, en el Cen
tro de Arte Ciudad de Getafe. La cuota es de 
10.000 ptas. y la cuota de oyente es de 5.000 
ptas., llegando el período de matriculación 
hasta el 14 de diciembre, en el propio Centro 
de Arte. El número máximo de alumnos es 
de 24 y el inicio del curso será el 11 de enero 
de 1999. 

En el diseño del curso entrarán los siguien
tes apartados: análisis y desentrañamiento de 
textos, enfrentamiento del actor al texto, sin
cronización de cuerpo y palabra, áreas emo
cionales y creación del personaje. 

Un- libro para conocer el 

Getafe del final del siglo 

pasado y a uno de sus 

personajes más ilustres 

Breves 
CERT AMENES LITERARlOS. La con

vocatoria de los certámenes literarios ya tiene 
plazos de admisión de obras. En sus diferen
tes modalidades, las obras se pueden presen
tar desde el 18 de enero al 4 de marzo. Para 
más información llamar al tel. 91 68 l 82 12. 

ANIVERSARIO DE LA CORAL POLI
FONICA. En el pasado mes de noviembre 
se celebró con una cena el X Aniversario de 
la Fundación de la Coral Polifónica. En un 
ambiente distendido y alegre, se realizó una 
entrega de premios a su director, José 
Ramón Martínez Reyero, y asimismo, den
tro de la programación de Navidad, la Coral 
nos amenizará con su repertorio. 

11 Jornadas sobre. 
la Sábana Santa 

A Casa Regional de Castilla-La 
Mancha de Getafe y el Centro Español de 
Sindonolggía organizan las II Jornadas sobre 
la Sábana Santa de Turín y el Sudario de 
Oviedo, del 5 al 13 de diciembre, en la sede 
de la citada casa regional, situado en la calle 
Calvario, 8, de nuestra ciudad. 

Las Jornadas se dividen en dos apartados 
complementarios: 

- Ostentación de la Exposición Itinerante
"La Sábana Santa, un misterio que perma
nece", desde el día 5 al 13 de diciembre. 

- Jornadas Técnicas "Realidad de dos re
liquias complementarias", a realizarse los 
días 5, 6, 12 y 13 de diciembre. 

La entrada a la exposición y las jornadas 
será libre y gratuita, aunque la organización ha 
establecido una entrada a la exposición de ca
rácter voluntario y benéfico para los afectados 
por el Huracán Micth en Centroamética. � 



Inauguración del teatro del Centro Cívico Juan de la Cierva 

Llevará el nombre de la poeta 
Gladys Casco

El pasado JO de diciembre, a las 19 horas, se inauguró el Teatro, 

ras la remodelación llevada a cabo, del Centro Cívico Juan 

de la .Cierva que llevará el ñombre de la poeta local Gladys Casco. 

N el acto hubo un recital de 
poemas de la poeta que fueron leídos, 
entre otros por la propia autora, el 
Alcalde de Getafe, Pedro Castro, 

sufrido remodelaciones para adap
tarlo como recinto escénico, sino 
que esta reestructuración también 

se ha llevado a cabo en los Cen-
por el Grupo La·- Salamandra _ f:"�11" _ tros Cívicos de El Bercial y
(cuentacuentos) y, por el .�""'T"'�- Alhóndiga con un presu-
escritor getafense y fina- ,1i}:_ rc,'.TRu -�:

0 
puesto de 10 millones 

lista del premio Nada!, 
.r"·.·r'CN//Y�✓:.{.

de pesetas. Estos nue-
Lorenzo Silva. Asi- ;,, CJJf;J"/LV)I'�; vos espacios dan 
mismo en el acto la Coral t1� Yf;(l/.J<.'0-A'fz cobertura a representa-
Adagio interpretó dos can- -� �J�?� ciones del Festival Madrid 
ciones de su repertorio. ·���J.· Sur y, la novedad estriba en

Recordar que no sólo este tea- · que su gestión será compartida
tro -anterior salón de actos- ha I con los vecinos. "... 

Gladys Casco, vio recompensada 

su labor poética con 

el merecimiento de dar nombre 

al teatro de Juan de la Cierva 

Exposición del pintor 
Valladolid Carretero 

� 

� 
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VOUJNT1:0.RIOS DE LOS CENTROS CIV!COS DE BARRIOS 

tt:,� De aRt:esaoía 

VI Muestra de Artesanía 

de Voluntarios de los Centros 

Cívicos 

Un trabajo altruista 
y de gran belleza 

L Area Social del Ayuntamiento de 
Getafe organiza, del 16 al 23 de diciembre, en 
la planta baja del Consistorio, la VI Muestra de 
Artesanía de los Voluntarios de los Centros 
Cívicos. En ella se podrán apreciar los trabajos 
de unas 150 personas que han trabajado a lo 
largo del año en los distintos Centros Cívicos 
de Getafe. 

La Muestra contará además con animación 
de calle, teatro, música y demostraciones de
artesanías tradicionales y nuevas. Se podrá ver l 9 
el trabajo de los voluntarios, quienes con un 
trabajo serio y responsable contribuyen a mejo-
rar la calidad de vida de las personas del barrio. 

Las técnicas que se podrán apreciar son 
variadas, basten con citar entre otras, alabastro, 
bolillos, fotografía, marionetas, pintura al óleo, 
tallado en vidrio, técnicas decorativas, etc. El 
horario es de lunes a viernes, de 9,30 a 13 horas 
y de 17 a 20 horas, sábados y domingos, de 12 
a 14 horas y de 18 a 21 horas. 

En la exposición se verá 

el trabajo artesanal 

de unos 150 voluntarios 

de Centros Cívicos 

Valladolid Carretero, pintor nacido en 
Cuenca y afincado en Getafe, expondrá 
simultáneamente en dos galerías 
madrileñas su obra intimista y reconocida 
con multitud de premios a lo largo 

En la Sala Miró, Paseo de la Castellana, 99, 
expondrá del 16 al 30 de diciembre, 

de su trayectoria artística . 

y en la Galería Toisón, C/ Arenal, 5, 
hasta el 26 de diciembre. Una buena 
oportunidad para ver nuevamente el trabajo 
de este excelente pintor. 
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Curso de actualización 

Educación Física con Actividades 
de Viento 
A lo largo del mes de diciembre y enero se va a llevar a cabo 

un curso de actualización cient(fico-didáctico denominado 

"Recursos en Educación Física con Actividades de Viento", 

convocado por la Asociación de Profesorado Adal, y que contará 

con la colaboración del Ayuntamiento de Getafe, la Comunidad 

de Madrid, el Ministerio de Educación y el Club de Ultraligeros 

y Aeromodelismo Breguet 19 de Getafe. 

OS contenidos del curso son la 19,45, en el Colegio Público Tierno Gal-
introducción a los deportes aéreos y la ván, se llevarán a cabo las e: �eñanzas teó-
ex plicación y prác- ___ _ _ _ _ ___ _ _ ____ ricas, y en San Mar-
tica de las modalida- tín de la Vega y 
des de Ala Delta, El curso ofrece la opción Yillanueva del Par-
Ultraligeros y Co- . dillo las prácticas. 
metas y Aeromode- de conocer el apasionante Entre los ponen-
lismo. Asimismo se mundo del aeromodelismo tes e_starán José 
organizará un aula Expósito Aranda, 
para la construcción y la posibilidad de realizar profesor de Educa-
Y se realizarán prác- • ción Física especia-
ticas de vuelo. los primeros vuelos lista en cometas; 

Está dirigido pre- ••••••••·••••••• Bernardino Rodrí-
ferentemente al pro- guez, Presidente del 

20 fesorado de Educación Física de Ense- Club Ultraligeros de Getafe, campeón de 
ñanza Secundaria y Primaria, a estudiantes España y cuarto del mundo en Ultraligeros 
de Educación Física (INEF, Magisterio, biplaza; Jesús Fernández, Presidente del 
TAFAD, ... ) y para interesados en general. Club Breguet 19, y Gregario López, espe-

Los objetivos del curso son ampliar la cialista en aeromodelismo. � 
formación básica del profesorado y parti
cipantes, dar unos conocimientos básicos, 
construir y explorar las posibilidades de 
vuelo, conseguir unos conocimientos bási-
cos para construir cometas y modelos de 
aeromodelisrno y realizar un contacto con 
el parapente, ala delta y ultraligeros. 

ENSEÑANZAS TEORICAS 

Los martes y jueves (y dos sábados), del 
10 de diciembre al 26 de enero, de 17,15 a 

El conocimiento de deportes aéreos puede suponer 
un paso importante en materia educativa. 

Trampolín y Doble Minitramp 

Los getafenses 
vuelan alto 

A Selección de la Comunidad 
Autónoma Madrileña quedó campeona de 
España, en las modalidades de Trampolín y 
Doble Minitramp, en los últimos campeo
natos nacionales de Selecciones Autonómi
cas, organizado por la Real Federación 
Española de Gimnasia, que se celebraron en 
Gijón, l.os días 14 y 15 de noviembre. 

Participaron en la competición los equi
pos autonómicos de Galicia, Cataluña, Cas
tilla-La Mancha, Castilla y León, Canarias, 
Asturias y Madrid. La selección de Madrid 
estaba compuesta por cuatro gimnastas, tres 
de los cuales pertenecen al Club Deportivo 
Municipal de Trampolín de Getafe. Estos 
gimnastas son Alberto Núñez, Juan Antonio 
Navan-o y José Manuel Muñoz. 

Los pasados días 4, 5 y 6 de diciembre la 
Federación Internacional de Trampolín ha 
celebrado en Vila do Conde (Portugal) los 
Campeonatos de Europa Junior de Trampo
lín, Doble Minitramp y Tumbling. De los 
cuatro miembros que forman parte del 
equipo nacional que nos ha representado en 
dicho evento, tres pertenecen al Club Depor
tivo Municipal de Getafe. 

Partieron el pasado 24 de noviembre 
para el Centro de Alto Rendimiento de 
Asturias para entrenar los días previos al 
campeonato a las órdenes del Seleccionador 
Nacional. En esta ocasión nos han represen
tado Roberto Fernández (18 años), Juan 
Antonio Navarro (18 años) y José Manuel 
Muñoz (15 años). En nuestro siguiente 
número informaremos de los resultados de 
los campeonatos y del papel de los gimnas
tas getafenses. � 

Los gimnastas getaf enses 

siguen cosechando triunfos 

en los campeonatos 

a los que acuden 

� ___ o_r_r,llllllllliile_o_s _____________________________ _ 

AMERICA CENTRAL 

Ruge a muerte el mar Caribe, 
en una danza guerrera, 
a pasos agigantados, 
se va acercando a la tierra. 

Un dios Maya en el exilio, 
viene en una nube negra 
con caballos de huracanes 
y guerreros de agua fiera. 

Los volcanes se han unido, 
en la desigual contienda, 
arrasando en lo indecible, 
haciendo añicos las piedras. 

De mil terremotos salen 
reyezuelos sin cabeza, 
blandiendo sendos fusiles 
calada la bayoneta. 

Tiranos de capa larga 
y de mirada siniestra 
manchada llevan la espada 
de empuñadura perfecta. 

El Petén bello jardín 
cerros de la plata vieja 
de rojizos cafetales, 
repúblicas bananeras. 

La solidaridad, es el hambre 
y la razón es la fuerza, 
donde los desprotegidos, 
no escuchan, hablan ni piensan. 

Campesinos vulnerables, 
azotados de pobreza 
son los más desarraigados 
sufriendo las consecuencias. 

Unas madres van gritando 
entre el lodo de las tierras 
buscando desesperadas 
a los hijos que no vieran. 

Un grupo de indios Misquitos 
se ocultan en una cueva, 
cantan un himno de paz, 
a un dios que no conocieran. 

Unos niños desnutridos, 
en un tejado se aferran, 
tiritan de miedo y frío, 
en esa noche tan negra. 

La sel va está destrll'Ída 
las cosechas aITasadas 
lodo y miseria de muerte, 
todo se ha quedado en nada. 

Unos hombres ya vencidos 
impotentes de sufrir 
se abrazan extenuados 
sin saber a donde ir. 

Hay dolor y desaliento, 
no hay esperanza ni paz 
huele a destrucción y muerte 
en América Central. 

SANTOS 
FERNANDO 
AREVALO 
AVILA 
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XIII Gala del Deporte 

Olano, Víctor y Camacho 
entre los premiados 
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[J&-1 -�\ ®®El pasado 16 de noviembre tuvo lugar el fallo 
de la deéimotercera Gala del Deporte que se celebrará 
el próximo día 18 de diciembre_ en' el pabellón de Juan 
de la Eierva. 

L fallo del jurado, compuesto por representantes de coordi
nadoras deportivas, medios de comunicación y técnicos de la Delegación 
de Deportes, ha destacado, entre otros, los méritos deportivos de Abra
ham Olano, Víctor Sánchez (actualmente jugador del Racing de Santan
der) y de José Antonio Camacho (Seleccionador español). 

RELACION DE PREMIADOS 
XIII GALA DEL DEPORTE 

Premio al deportista más destacado del año: 
Abraham Olano. 
Premio a la selección nacional más destacada: 
Selección Española de Tenis. 
Premio al equipo de la Comunidad de Madrid más destacado del año: 
Club de Baloncesto Fuenlabrada. 
Premio al deportista getafense absoluto más destacado del año: 
Víctor Sánchez del Amo. 
Premio a la deportista getafense más destacada del año: 
Amaya Valdemoro. 
Premio al joven valor local más destacado del año: 
Rubén Oreja. 
Premio a la joven valor local más destacada del año: 
Diana León Santos. 
Premio a la más brillante campaña deportiva de un club getafense de 
categoría absoluta: 
Club Ultraligeros Getafe. 
Premio a la más brillante campaña deportiva de un club de Getafe de 
categorías menores en el año: 

_:--..__ 

.!) ;:: 1
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Club Municipal de Cama Elástica y Trampolín. 
Premio a la entidad más significada por la proyección del deporte para 
discapacitados físicos o psíquicos o reinserción social en este municipio: 
0.N.C.E.

- Premio a Ía empresa más signifi
cada por su apoyo al movimiento
deportivo getafense:

La Gala del Deporte 

se celebrará 

el próximo 18 Continente Getafe.
Premio a la entidad del movimiento deportivo más significada por la
proyección del deporte en el municipio:
Getafe Olímpico. 

- Premio a la labor periodística
local más destacada en la difu
sión del deporte:

de diciembre 

en el pabellón 

Juan de la Cierva Premio a la trayectoria acumulada de la persona más significada por 
lá proyección del deporte en este municipio: 

Getafe Deportivo.
- Premio Especial:

Pedro José Moreno Calvo. José Antonio Camacho.

En la imagen 
Giorgi Nicolaev 

y José Luis Nava1TO 
con sus trofeos. 

Club de Tenis de Mesa Getafe 

La cantera despunta 
en el campeonato de Madrid 

OS alevines Giorgi Nicolaev y José Luis Navarro alcan
zaron el 2.0 y 3.0 puesto en categoría individual, respectivamente, en 
el Campeonato de Madrid, celebrado hace pocas fechas en Fuenla
brada. 

Esta clasificación no fue el único éxito alcánzado, ya que en la cate
goría de dobles lograban también el subcampeonato. Por otro lado, la 
excelente marcha en equipo masculino en la liga de Madrid, en la que se 
mantienen invictos hasta la fecha, sumándose además al equipo el ju-

Giorgi Nicolaev y José Luis 

Navarro destacados en el 

Campeonato de Madrid 

de Tenis de Mesa 

gador alevín Da
vid Villarino. Es
te cúmulo de 
circu nstancias 
ofrece muchas po
sibilidades de po
der paiticipar en 
el Campeonato de 
España. "-

Breves 

PARTIDO BENEFICO. El Ayun
tamiento de Getafe, junto con el Getafe 
C.F., continúa sus contactos para dispu
tar un encuentro de fútbol en favor de los
damnificados por el huracán Mitch. Se
pretende formar un combinado de juga
dores de Segunda y Segunda B que se
enfrentarían al conjunto azul. La recau
dación iría destinada a las víctimas del
citado huracán.

T AEKWONDO. Miriam Montesi
nos, la deportista getafense, ha partici
pado en la última semana de noviembre 
en el Campeonato del Mundo Universi
tario que se ha celebrado en México. 
Miriam Montesinos ha sido la represen
tante española al haberse proclamado 
campeona de España universitaria. 

21 
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iEC.HAD UN 
TRAGUiTO! 

nterés 

"PORFA'♦ UNO 
PE9UENiTO ... 

i DÉJA· 
LO YA, 

PE�IID0! 

NOS ESPERII LA 
PANDA EN EL PO• 
l.iDEPORTiVO SAN 
i5iDR0 PARA dU
GAR UN PIIR'TiDO 

DE BÓTEBOI-. 

LA MEJOR 
BOTELLA, 

EN EL CON• 
TENEVOR DE 

ViDRiO ... 
; NO TE 
PRiVE.S ! 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche. 
B: Abierto hasta las 10 de la noche. 
C: Servicio nocturno desde las I O de la noche a 9 ,30 del día siguiente. 

DEL 1 AL 18 DIA 5 B- Avda. Los Angeles, DIA 14
DE DICIEMBRE B- Azahar, 1 43 B- Avda. Juan Carlos

B- Cóndor, 2 I, c/v Fénix, s/n. 

DIAi C- Madrid, 40 DIA 10 B- Avda. Juan de la

B- Hospital San José, B- Aragón, 34 Cierva, 36

10 DIA 6 B- Perales, 11 C- Madrid, 48

B- Doctor Sánchez B- Granada, 3 C- Madrid, 40
DIA 15 

Morate, 11 B- Arboleda, s/n., Le.

C- Madrid, 40 3, Ed. C/ San José, DIA 11 B- Alicante, 4

1 

30 B- Valdemoro, 12, esq. B- Pintor Rosales, 2

C- Madrid, 48 Torrejón Velasco C- Madrid, 48
DIA 2 
B- San Vicente, 13

B- Zaragoza, 8
DIA 16 

B- Avda. Ciudades, 54 
DIA 7 C- Madrid, 48

A- Aragón, 16
C- Madrid, 48

A- Madrid, 48
B- Pza. Magdalena, 5

B- Córdoba, 2 DIA 12 

DIA 3 
A- Pza. Constitución, DIA 17 

DIA 8 10 A- Avda. España, 46
A- Madrid, 40 A- Madrid, 40 B- Avda. Angeles, 9 C- Madrid, 48
B- Barraquer, 9 B- Avda. Juan Carlos

I, c/v Fénix, s/n. DIA 13 DIA 18 
DIA4 A- Madrid, 91 B- Avda. España, 18
A- Avda. Ciudades, 10 DIA 9 B- Avda. Juan Carlos B- Colibrí, 7
B- Brunete, 2 A- Madrid, 40 I, c/v Fénix, s/n. C- Madrid, 40 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 91 695 76 39 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6 .  Tel.: 91 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12 . Tel.: 91 682 30 12 
CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Angeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91696 11 11 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.:91681 14 81 /91681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 695 12 67 / 91 695 12 68 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 681 75 12 /91 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 91 -682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. 
Tel.: 91684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 91 683 93 60 
AMBULANCIAS 
Cruz,Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 91 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 91 683 66 41 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tels.:91 765 18 11 /91 765 18 08 
OMIC 
Tel.: 91 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 
Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 695 08 50 / 91 699 15 70 
Radio-Taxi Getafe 
Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio 
Tel.: 91 682 61 95 
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'-� - -� - - 'Al PARQUE 
EUROPA 

! PARQU E 
EUROPA 

En los antiguos terrenos de Kelvinator, nace Residencial PARQUE 
EUROPA. Un nuevo barrio dotado de todos los servicios y una ubi
cación privilegiada, con inmejorables comunicaciones. 

Pisos VPO, VPT y Libres,· de 2, 3 ·y-4 d 
.. ,f ...... ' 

calidades. 




